# ¿Y PUEDO LUCIR PERFECTA EN TODO MOMENTO?

Para nadie es un secreto que las mujeres amamos mirarnos al espejo antes de salir de casa y sentir que estamos perfectas, que nuestras curvas se ven divinas y que cada parte de nuestro cuerpo está en su lugar, es por esto que muchas decidimos darnos una "ayudadita" usando fajas, y con ellas poder mostrar lo mejor de nosotras. Como tal, la necesidad de usar una faja varía dependiendo de lo que desea cada una:

- Recuperar el cuerpo después del parto.
- Compresión para después de una cirugía.
- Resaltar nuestros atributos y esconder esos "defectitos" que tanto nos molestan.
- O simplemente para lucir bien en un vestido para una fecha especial.

Siempre debemos tener presente que para elegir la faja adecuada debemos saber con exactitud nuestro peso, talla de cintura y cadera, además de nuestro tipo de cuerpo.

En ENTALLARTE queremos que te veas siempre hermosa y radiante sin importar el lugar en que te encuentras, por esto queremos presentarte algunos tips para llevar la faja adecuada en cada ocasión.

### PARA LA OFICINA.

Definitivamente el trabajo no es un lugar para estar incómoda, pero si para verte hermosa, para tu día laboral lo más recomendable es llevar fajas de alta compresión reductoras, pero con un powernet medio que te permita caminar y hacer actividad todo el día.

¿Por qué? Sencillamente porque su corte cubre casi todo tu cuerpo lo que garantizará que nada se saldrá de su lugar, además de dejar tus senos libres y que puedas usar un brasier con push up, su diseño levanta cola logrará que te veas divina con tu outfit formal o con tu uniforme de trabajo.

Ventaja adicional? Ayuda con la postura al estar sentada varias horas frente al computador disminuirá las molestias.



## PARA EL GIMNASIO.

Las cinturillas y chalecos ¡son las favoritas de todas! Gracias a su diseño y material te permitirán aumentar el calor de cuerpo y por ende sudar más, lo cual reforzará de forma completa tu rutina de ejercicios.

ENTALLARTE ofrece fajas tipo cinturilla y fajas tipo chaleco de latex 100% colombiano, que no solo son muy cómodos y harán más compresión en tu abdomen, sino que vienen excelentes para usarlos en casa o al salir a dar un paseo.

# **CENA CON AMIGAS.**

Lucir bien con tus amigas es una regla de oro, sobre todo si las fotos del encuentro serán de pie, tú y tus amigas debe verse perfectas, y para este tipo de reuniones lo mejor son las fajas tipo body de alta compresión.

Este tipo de fajas logran ocultar los rollitos de la espalda y afinan tu cintura de una forma casi perfecta, son cómodos, super combinables con tus diferentes atuendos.

Ventaja adicional ENTALLARTE? Puedes escogerlos en tanga o con encaje siliconado así no se marcan en el pantalón o vestido por más entallado que sea.



### PARA LA FIESTA.



La pregunta de muchas es cómo ponerse una faja con vestido sin que se note, la respuesta que te damos es que ENTALLARTE cuenta con una línea completa de fajas sin costuras, invisibles encima de la ropa, se adaptan como una segunda piel.

Las fajas sin costuras SEAMLESS se han hecho muy conocidas, Kim Kardashian lanzó SKIMS una línea de pantys, brasieres y fajas que la ayudan a resaltar sus famosas curvas y que no se notan sin importar lo apretado de sus atuendos.